

'La Máscara del Amor' educa a los escolares contra los malos tratos

Los docentes de 200 institutos públicos y privados que quieran participar en el plan de prevención recibirán un curso de doce horas

:: LA VERDAD

MURCIA. La Comunidad Autónoma ha abierto el plazo de solicitud para que profesores de Enseñanza Secundaria puedan recibir formación sobre el programa educativo 'La Máscara del Amor', destinado a la prevención de la violencia de género en los estudiantes de cuarto de Educación Secundaria Obligatoria (ESO).

El plazo de solicitud permanecerá abierto hasta finales de octubre. Este programa, desarrollado por la Consejería de Justicia y Seguridad Ciudadana con la colaboración de la de Educación, Empleo

y Formación, está diseñado por los docentes universitarios Vicente Garrido e Inmaculada Aroca, y trata de prevenir los malos tratos entre los jóvenes, educándoles para permitirles identificar futuras relaciones violentas.

La Dirección General de Prevención de la Violencia de Género y Reforma Juvenil contactará en los próximos días con unos 200 institutos de Educación Secundaria, tanto públicos como privados y concertados, para informarles sobre el procedimiento de inscripción. El personal docente matriculado en el programa deberá realizar un curso de 12 horas a través del Centro de Profesores y Recursos (CPR) Murcia II en el mes de noviembre.

El pasado curso participaron en esta actividad más de 1.200 alumnos de cuarto de la ESO, procedentes de 43 institutos de la Región, y 122 profesores.

Ayudas para que 18 investigadores se formen en centros de gran prestigio

:: LA VERDAD

MURCIA. La Consejería de Universidades, Empresa e Investigación ha concedido, a través de un programa de ayudas de la **Fundación Séneca**, 18 incentivos a profesores, investigadores y tecnólogos

murcianos para que realicen estancias en centros de referencia mundial, así como otras ocho ayudas a 'cerebros' internacionales para que trabajen con grupos de investigación y departamentos de las universidades regionales.

Trabajarán en centros de Estados Unidos, Reino Unido, Canadá, Alemania, Italia o Australia como la Universidad de Massachusetts, el Imperial College de Londres, la Escuela de Medicina de la Universidad de Nueva York, la Universidad Humboldt de Berlín.

EN BREVE



Maletero del coche de los detenidos, lleno de marihuana. EFE

Dos detenidos en Cieza con 10 kilos de marihuana

SUCESOS

:: LA VERDAD. La Guardia Civil ha detenido a dos jóvenes de Cieza como presuntos autores de un delito contra la salud pública, al ser sorprendidos cuando trasladaban diez kilos de marihuana por la autovía A-30, a la altura de esa localidad, según fuentes de la Benemérita. La intervención se realizó en un control preventivo. Los agentes

comprobaron que el maletero de uno de los vehículos seleccionados para ser inspeccionados estaba completamente cargado de marihuana, por lo que detuvieron inmediatamente a los dos ocupantes del turismo: S.M.O, de 22 años, y J.F.M.O, español, de 20 años, ambos vecinos de Cieza. Los dos jóvenes poseen antecedentes por la comisión de hechos delictivos similares con anterioridad. La droga tenía un elevado índice del principio activo tetrahidrocannabinol (THC).

Investigan a una casa de empeño por unas joyas

TRIBUNALES

:: EFE. La Audiencia Provincial ha ordenado a un juzgado que investigue si el responsable de una casa de empeño cometió un delito de apropiación indebida al destruir unas joyas que se había obligado a custodiar. El valor de depósito de las alhajas, entregadas por su dueña, se fijó en 290 euros, y el receptor se comprometió a conservarlas al menos hasta el 18 de enero de 2010. Pero cuando la mujer acudió a recogerlas, ya habían sido fundidas.

Nueve años de cárcel por violar a una conductora

TRIBUNALES

:: EFE. La Audiencia Provincial ha condenado a 9 años de prisión a un hombre que el 6 de agosto de 2008 violó a una mujer. El procesado, que ya fue condenado en 2001 por otra agresión sexual, se introdujo «sorpresivamente» en el coche de la víctima y, con la amenaza de un cuchillo, la obligó a dirigirse a la Senda de Granada, donde la violó. Más tarde la mujer logró hacerse con el arma, con la que logró que el acusado cesara en su acción y huyera.

Murcia y otras 26 provincias vuelven a estar en alerta hoy por posibles lluvias fuertes

:: EP

MURCIA. Un total de 27 provincias de la mitad sur y del tercio oriental peninsular, entre ellas Murcia, permanecerán hoy en alerta por lluvias y tormentas, que pueden llegar a ser localmente fuertes, según la predicción de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet). En concreto, se activará la alerta naranja por riesgo importante de fuertes lluvias y tormentas en Cádiz, Málaga, Sevilla, Lleida, Tarragona, Ceuta y Castellón, por precipitaciones que podrían alcanzar los 30 litros por metro cuadrado en una hora.

Asimismo, la alerta amarilla se extenderá al resto de las comunidades de Andalucía -excepto Almería-, Aragón, Castilla-La Mancha, Cataluña, Madrid, Comunidad Valenciana, Extremadura y Murcia. En principio, las precipitaciones no afectarán al noroeste peninsular ni a los archipiélagos.

Las previsiones indican que los cielos permanecerán poco nublados en Galicia y en el resto del litoral cantábrico, mientras que en Baleares y Canarias se registrarán algunos intervalos nublados. Las temperaturas diurnas ascenderán ligeramente en el extremo norte peninsular y descenderán moderadamente en el centro y mitad sur. En general, las nocturnas presentarán un ligero a moderado ascenso. Los vientos serán flojos y variables, con algún intervalo moderado y predominio de componente sur.

優夢力繪夢風勇家強美樂怒

COLECCIÓN DE CUCHILLOS JAPONESES

PRIMERA ENTREGA

HOY PRIMER CUPÓN

Mañana 4'95€

Jueves 23 1'50€

LA VERDAD

Hoja rectangular de 18,4 x 5 cm. Sirve para cortar verduras y vegetales de todo tipo. Su hoja es muy peculiar ya que es recta y rectangular lo que la hace adecuada para cortar de cualquier forma sin necesidad de presionar o empujar horizontalmente. Su hoja ancha permite un buen guiado del corte. El diseño es genuino del área de Toho y permite hacer cortes rectos y cortavodijas con gran rapidez.